



EL VERANO DEPORTIVO 2009 ABARCARÁ 19 ESPECIALIDADES DEPORTIVAS

El delegado de Deportes destacó el carácter “participativo” de este programa de actividades deportivas que se llevan a cabo en distintos espacios naturales de la ciudad

El delegado de Deportes, Manuel Laynez, ha presentado el folleto que como cada año edita la Fundación municipal de Deportes, y en el que se incluyen todas las actividades que se van a celebrar en la localidad durante los meses de julio, agosto y principios de septiembre.

El responsable municipal indicó que a pesar de los difíciles momentos que atravesamos, tanto desde el Ayuntamiento como desde las distintas personas, peñas y entidades que colaboran en estas actividades han hecho un importante esfuerzo para poner en marcha este intenso Verano Deportivo.

Para Manuel Laynez, el trabajo conjunto, el consenso y buen entendimiento entre todas las partes ha hecho posible que podamos ofrecer un verano eminentemente participativo, con actividades que buscan y redundan fundamentalmente en la participación de deportistas y amantes del deporte.

La variedad de actividades y de espacios también han sido dos objetivos para este verano deportivo, en el que se ha procurado que los deportistas disfruten de los espacios naturales que tenemos en la localidad, a la hora de practicar las distintas modalidades.

Manuel Laynez destacó que en estos meses serán más de una treintena el número de actividades que se desarrollen en distintos puntos de la ciudad.

Además, también quiso subrayar que estas actividades dan cobertura a 19 especialidades deportivas, entre las que se encuentran el fútbol, la vela, el atletismo, el ajedrez, el badminton, la educación física adaptada para adultos, el fútbol sala, el padel, la petanca, la natación, el voleibol playa, el golf, la batuka, el domino, el baloncesto, el submarinismo, el aeromodelismo, la triatlón, y como novedad una prueba de sky surf.

El delegado ha señalado que entre las actividades “estrellas” previstas para este verano está la exhibición de batuka que correrá a cargo de Jessica Expósito, que es la monitora deportiva en la academia de OT, y para la que se ha contado con la colaboración con Paco Pons, monitor de Batuka de la ciudad. Esta exhibición, en la que espera gran cantidad de personas, tendrá lugar el 1 de agosto en la avenida San Juan de Puerto Rico.

Por otro lado, Manuel Laynez indicó que además del campeonato de vela, ya está confirmada la presencia del Sevilla Fútbol Club, y posiblemente la del equipo del Betis.

De la misma forma, quiso destacar la celebración de la regata de sky surf de Rota a Valdelagrana, que pasará desde la playa del Puntalillo y cruzará toda la Costilla hasta llegar a la playa portuense, si bien la dirección será en base a los vientos que corran los días previstos para esta actividad que se llevará a cabo en torno al 18, 19 de julio; así como la del XXI Open de Ajedrez “Castillo de Luna”, que el año pasado contó con la participación de más de 80 jugadores y la presencia de cinco maestros internacionales de ajedrez.

Como viene siendo habitual, la Triatlón “Villa de Rota” que se lleva a cabo el primer domingo de septiembre, dará por concluido el programa del Verano Deportivo de este año.

El delegado de Deportes también hizo referencia a actividades ya consolidadas que llevan más de diez años y que “han superado su mayoría de edad”, como son el XXIII Maratón Virgen de la Soledad, que el año pasado contó con la participación de 32 equipos; el XIX Recorrido Atlético Playas de Rota que se celebra en las playas de La Costilla, Puntalillo y Punta Candor; el XVIII Gran Prix de Badminton; la XV Milla Nocturna, que se lleva a cabo en la avenida de la Marina; o el XII Open de Golf Villa de Rota.

Para concluir, Manuel Laynez animó a toda la población a disfrutar de estas actividades, e insistió en el carácter participativo de este Verano Deportivo con el que se intenta “ofrecer actividades participativas donde el deportista pueda tener unas vacaciones activas disfrutando del entorno natural”.

Rota, 30 de junio de 2009

<p>GABINETE DE PRENSA Tlf: 956 846173 – Fax: 956840200 E-mail: gabineteprensa@aytorota.es www.aytorota.es</p>
